Agosto 2023 Jornada Internacional

A 83 años del asesinato de León Trotsky a manos de un agente de Stalin y la KGB

Junto a centenares de obreros revolucionarios, corrientes y organizaciones de la vanguardia revolucionaria del proletariado mundial



LOS TROTSKISTAS DE LA FLTI RENDIMOS HOMENAJE AL CAMARADA LEÓN TROTSKY

En defensa del legado del trotskismo y la IV Internacional

126 de agosto, desde el Colectivo por la Refundación de la IV Internacional / FLTI realizamos nuestro homenaje a León Trotsky y los fundadores de la IV Internacional, del que tomaron parte decenas de corrientes, organizaciones internacionalistas de la clase obrera mundial y militantes trotskistas con los que combatimos a

diario contra este podrido sistema capitalista mundial y las direcciones traidoras que lo sostienen.

Al mismo tiempo, se había realizado en Brasil el II Encuentro León Trotsky, donde los ex trotskistas se reunieron una vez más, como en 2019 en la Habana y en 2021 de forma virtual, con alas del stalinismo para poner

de manifiesto sus "convergencias". Corrientes como el PSTU, el PSOL, el EEK de Grecia, el PO y el PTS de Argentina, intentan junto a un sector del stalinismo, convertir a Trotsky en un ícono inofensivo, al igual que a Rosa Luxemburgo, inventando "convergencias" con Gramsci, Stalin, Castro y todos los entregadores de los ex Estados obreros, revisando y destruyendo el programa y el legado de la IV Internacional (ver recuadro).

Nosotros por el contrario, demostramos, como verá el lector en las intervenciones y saludos que reproducimos, que el programa y la estrategia de la IV Internacional y su teoría, han pasado la prueba y se demuestran hoy más vigentes que nunca.

En nuestra jornada internacional, impulsada por "El Organizador Obrero Internacional", el periódico de la FLTI, estuvieron presentes y tuvieron un rol destacado, los trotskistas que combaten en la guerra civil y la revolución, desde el corazón de la martirizada Siria que tras más de 12 años de genocidio vuelve a ponerse de pie para derrocar al perro Al Assad.

En este homenaje al camarada Trotsky, contamos también con la participación de compañeros de Rusia,



Flyer de la Jornada de Homenaje

África, Europa, Japón y América Latina.

Publicamos entonces. suplemento especial, las intervenciones de los camaradas revolucionarios de Siria, la carta de los camaradas marxistas revolucionarios de la JRCL-RMF de Japón, y las intervenciones destacadas de nuestro corresponsal en Rusia, así como del dirigente de Avanzada Proletaria de Italia. A su vez, desde América Latina, presentamos las intervenciones de la primera línea de Colombia y del compañero "Cheo" Navarro, dirigente de la FLTI, quien fuera integrante de la Brigada Simón Bolívar que fue a combatir a la revolución nicaragüense en 1979. También encontrará el lector las intervenciones de los jóvenes y obreros que batallan en Perú contra la

dictadura de Dina Boluarte.

Las intervenciones completas de la Jornada están publicadas en nuestro sitio web y redes sociales.

A su vez, próximamente será editada por el Organizador Obrero Internacional, la propuesta programática que fuera votada en esta jornada, para poner en pie un Bloque Internacionalista de las organizaciones revolucionarias y la vanguardia de la clase obrera mundial.

Reproducimos a continuación extractos de la presentación de las jornadas organizadas por la FLTI en Agosto de 2020 ante el 80 aniversario del asesinato de Trotsky

Los que se han juntado en San Pablo, homenajean a Trotsky con el objetivo de castrar el programa del marxismo revolucionario y del trotskismo, mellarle su filo revolucionario y dejar a Trotsky y a los trotskistas como íconos inofensivos.

Justamente eso hizo la burguesía con todos los revolucionarios y con todos los sectores en defensa de los oprimidos a nivel mundial en toda la historia de la humanidad. Primero, en vida los persiguen, los calumnian, los falsifican, los denigran, los denostan y, una vez muertos, intentan llenarlos de una aureola inofensiva sólo con el objetivo de calmar a los oprimidos y transformar a esos revolucionarios, a los que no se can-

san de perseguir y de asesinar, en leones herbívoros o en íconos que no hacen ningún daño.

(...) Este enorme reagrupamiento que se está poniendo en pie hoy en San Pablo no ha unido a los trotskistas homenajeando a Trotsky, sino que, lamentablemente, unió a los que quieren hablar en nombre del trotskismo junto con los que han perseguido, asesinado, encarcelado y masacrado a los trotskistas y a cuanta fracción revolucionaria se ha levantado en el mundo desde que empezó el siglo XX.

(...) Justamente, la crisis de dirección que ninguna de las corrientes que se juntan a homenajear a Trotsky hoy puede explicar, es que hay un sector, que son las capas altas de la clase obrera que han sido compradas y corrompidas para engañar, para mellar el filo de los combates de la clase obrera y, finalmente, luego de desmoralizarlos y desarticularlos, ponerlos a los pies de la burguesía.

Estos que se juntan en San Pablo hoy, están dirigidos por el stalinismo de Cuba que viene de entregar el Estado Obrero a los yanquis. Justamente en el 2008, el stalinismo con Fidel y Raúl Castro, pactaron con Obama, el presidente del Partido Demócrata de ese momento en Estados Unidos y le entregaron la isla a la Coca-Cola y a la Cargill. No es casualidad que, ahora quieran revestirse de trotskistas y hacer este homenaje que hoy están haciendo en San Pablo.

Abu Muad del Comité Redactor del periódico "La Verdad de los Oprimidos" de los socialistas de Siria y Medio Oriente

"El programa del trotskismo confluyó con los dirigentes de la Brigada León Sedov, que peleó en Libia y Siria junto a las masas"

Camaradas... Previamente se dijo que el stalinismo fue causante del ascenso de Hitler al poder. En 1933 asciende Hitler al poder y 7 años más tarde el stalinismo orquestó el asesinato de nuestro camarada León Trotsky.

Unos cincuenta años después cae el Muro de Berlín y el stalinismo termina de entregarle en bandeja los Estados Obreros al imperialismo. Luego de unos 10 años de la caída del Muro de Berlín vimos a Bush arremetiendo contra el Magreb y Medio Oriente, invadiendo con las tropas del imperialismo primero Afganistán y después Irak; poniéndole una ametralladora en la cabeza, no solamente a la clase obrera del Magreb y Medio Oriento, sino al movimiento obrero mundial.

Bush somete a la región y saquea el petróleo de esta zona. No habían pasado 10 años, en pleno siglo XXI, con el trotskismo todavía en la resistencia, el stalinismo una vez más, fue la punta de lanza que le abría las puertas de Irak al imperialismo con el Partido Peshmerga aliado del Partido Comunista Kurdo.

Diez años después de esa invasión, una enorme cadena de revoluciones proveniente del Magreb y Medio Oriente azota el planeta, comenzando en Túnez, pasa por Egipto, Libia... Y uno decía "ahora es el momento". Las masas en las calles, tomándose las ciudades, partiendo los ejércitos e incluso armándose.

Esas sublevaciones hicieron que dictadores que llevaban 30, 40 y hasta 50 años en el poder cayeran. Y nos preguntamos ¿qué hará la izquierda ahora? Como siempre el stalinismo fue el primero en darse vuelta en Siria, uno de los lugares donde las masas llegaron más lejos. Allí fue donde pusieron



Manifestación en Daraa

en cuestión al gendarme del imperialismo en la región, el Estado Sionista de Israel.

En Siria las masas se atalonaron, llegaron hasta unas cuadras de la casa de gobierno de Al Assad, habiendo puesto en pie Comités de Coordinación, con miles y millones en las calles. Y uno le decía a la izquierda: "Es ahora".

El primero en darle un zarpazo a esa revolución fue el Partido Comunista Kurdo que hizo un pacto con Al Assad. Inmediatamente el stalinismo salió en apoyo de Al Assad. Bashar luego es asistido por el imperialismo y los que se han convertido en sus tropas gurkas en la región, como Hezbollah, Irán, etc. Todos fueron apañados por esa izquierda stalinista, que le dio "luz verde" y alentó a Al Assad, y planteó que la insurrección de masas no era obrera sino que era alentada por el imperialismo.

Era el momento de que apareciera el trotskismo, el momento de que todos los que estuvieron en la resistencia dieran la vida, sangre y militancia de todos estos años por estar a la cabeza de esas revoluciones obreras que sacudieron el planeta, e incluso tendían a empalmar con los levantamientos que se desarrollaban en Europa.

Y una vez más los renegados del trotskismo con las falsas banderas de la IV Internacional, se ponen a los pies de la burguesía opositora, esperando el milagro. Apoyando a quienes vendían la revolución desde adentro, en Siria, en Libia. O calumniándola, diciendo que eran "tropas terrestres de la OTAN", o que lo peor que le podía pasar a una insurrección de masas era armarse.

El imperialismo reinventó a Al Qaeda con el nombre de Estado Islámico. Y toda la derecha y el imperialismo salieron a "condenar" a ese Estado Islámico que, una vez más, nacía en Siria como "el nuevo monstruo que horrorizaba a la humanidad". Mien-

tras el imperialismo lo condenaba, la izquierda stalinista iba atrás, como furgón de cola y muchos renegados del trotskismo decían que no había aliados en las revoluciones de Magreb y Medio Oriente, sino que había un "enemigo en común" que era el Estado Islámico. Pero las masas seguían en las calles resistiendo.

Nos enteramos que había un partido "trotskista" en Turquía, al lado de la revolución siria. Hacía de todo, menos apoyar esa revolución, y era hermano del Partido Obrero argentino que la calumniaba. Años en la resistencia esperando el momento, y cuando llegó, lo único que hicieron fue traicionar e irse con el enemigo...

Y acá viene la matemática, porque ¿qué nos deja esto como lección? De 7.000 millones de habitantes que tiene el planeta, solamente 2 con toda una estructura atrás y cientos de camaradas apoyándolos, se hicieron presentes en el mismo terreno de combate en Siria para apoyar esa revolución. Pero no iban solos, llevaban un programa, el programa de Trotsky para la revolución. Esos 2 camaradas, fueron, o intentaron encarnar, ese programa. Y fue ese programa el que captó y se ganó a los valientes integrantes de la Brigada León Sedov, que están presentes en esta reunión desde el mis-



Brigada León Sedov

mísimo frente de combate, y nos van a dar sus testimonios de lo que están sufriendo hoy. En unos de los terrenos más saqueados y azotados por el imperialismo, en unos de los terrenos más ricos, y también más calumniados por la izquierda mundial y por los renegados del trotskismo.

El programa del trotskismo se ganó a quienes son hoy los dirigentes de la Brigada León Sedov, que tuvo y tiene el orgullo de haber sido la única brigada trotskista en haber peleado codo a codo junto a los compañeros en Libia y en Siria, apoyando a las masas.

Y con ese programa que busca un

Partido Revolucionario Internacional, que es el que nos debemos y el que le debemos a las masas, y que por su falta no se pudo tomar el poder en toda la región, es por el cual seguimos peleando, porque no faltó valentía de las masas, sino que sobró traición de las direcciones.

Aún hoy las masas siguen peleando. Estamos frente a un nuevo 2011 en Siria, con una sublevación general y mientras Rusia, Irán, el imperialismo yanqui, los imperialismos europeos y toda la izquierda calumnian, las masas siguen en las calles. Pido un fuerte aplauso para los compañeros que se han rehusado a bajar las banderas de la revolución y siguen hoy en el combate.

Ediciones R.Klement

Nueva Época

SIRIA: una grandiosa revolución ahogada en sangre y cubierta de traiciones



editorialrudolphklement



Editorial Socialista Rudolph Klement



Desde Idlib, Siria

Steif Abu Yazan, corresponsal del periódico "La Verdad de los Oprimidos"

Steif integró la brigada dirigida por Abd el Basset Sarout, que en su juventud fue el arquero de la selección Siria de futbol. Ellos estuvieron en una ciudad que fue bastión de la revolución, Homs, resistiendo por más de 5 años el asedio del régimen de Bashar.

"Las masas se volvieron a levantar contra el régimen hambreador pidiendo que caiga Bashar"

Un saludo para todos los presentes y en primer lugar exigimos la libertad a todos nuestros presos y honor a nuestros mártires.

Estamos orgullosos de ver lo que sucedió ayer, donde cientos de miles volvieron a las calles después de 13 años en ciudades de las que pensamos que jamás se iban a levantar, sin importar su credo, etnia o religión, cristianos, drusos, kurdos, en Qamishli, en Aleppo, en Swayda y en muchos lugares más, las masas se volvieron a levantar contra el régimen hambreador pidiendo que caiga Bashar.

Se tienen que enterar que desde la revuelta, desde la insurrección que vivimos ayer, se logró que el régimen diera marcha atrás y dejara por completo la ciudad de Swayda, que es una ciudad en Siria, al sur de Damasco, que venía siendo el escenario de enormes insurrecciones por parte de las masas.

(Aclaración: los habitantes de Swayda son de la etnia drusa. Esto no es menor, ya que había una división entre las masas de Siria impuesta por las direcciones traidoras. A esta división, las masas la sobrepasaron y hoy podemos afirmar que Siria está unida y el compañero nos está dando esta genial noticia de que el régimen retrocedió y ya no está aplastando con su bota la ciudad de Swayda. Ha retrocedido a Damasco)

Esto nos demuestra que el régimen sigue siendo débil. Después de 13 años volvimos a copar las calles, lo que nos hace ver que seguimos teniendo el poder. Quienes tomamos las calles ayer éramos todos trabajadores. Tienen que



Atareb, Alepo en septiembre 2023

saber que en Siria no se cobran más de 2 dólares al mes, por eso afirmamos que este régimen es hambreador, asesino, carnicero que nos ha bombardeado, nos ha tirado bombas químicas. Nos ha causado más de un millón quinientos mil asesinados y la misma cantidad de detenidos y desaparecidos, pero aun hoy seguimos de pie, diciendo que caiga el régimen.

Luego de estas insurrecciones generalizadas que se han sucedido en Siria, vemos un incremento de los bombardeos por parte del régimen a las zonas liberadas sobre todo al bastión de la revolución que es Idlib. Incansablemente hace más de una semana han bombardeado dejando un saldo de más de 30 mártires, a su vez han habido escaramuzas entre las tropas de quienes defendemos Idlib y el régimen de Bashar y estamos orgullosos de decir que le hemos causado 50 bajas.

A su vez, han hecho correr la voz

de que se preparan combates en la zona petrolera comprendida por las ciudades de Hasaka, Raqa y Deir ez Zor. Han hecho correr la voz de que se preparan combates en esa zona para echar de ahí al régimen, pero nos tememos que quienes están detrás de este combate no son ni más ni menos que las fuerzas del imperialismo yanqui que quiere quedarse con esa zona y algunos de los generales del ESL que están poniendo a disposición algunos soldados para emprenderlo.

Sumado a todo lo que viene sucediendo, vemos que en Turquía han aumentado los casos de racismo contra la cantidad de sirios que han emigrado a ese país escapando a la guerra y se ve algo que en años no se había visto, que es el intento de cientos de miles de sirios que están en Turquía de regresar a Siria. Es un movimiento que podría favorecer a este levantamiento que estamos presenciando.

A su vez nos preocupa que el imperialismo se apropie de todo esto que viene sucediendo. Ya venían haciendo correr la voz de que había que preparar batallas, prepararse para el combate contra Irán, entonces lo que tememos es que aprovechen este movimiento social para terminar de sacarse de encima a Irán, para intentar poner a alguien en lugar de Bashar, designado por ellos, y obviamente quedarse con los pozos petroleros que hoy generan miles de millones de dólares.

Pero, por suerte, después de tantos años, 13 años, hemos logrado la unidad que tanto anhelábamos. Si bien vemos que el régimen intenta blindarse, había impuesto un toque de queda en ciudades como Homs, Hamaa y otras, pero poco a poco fuimos rompiendo ese toque de queda y siendo que salíamos de a 10, de a 20, cada vez éramos más en las calles hasta que ayer se logro, ser cientos de miles en las calles de Siria.

Como conclusión podemos decir que, golpeando como un solo puño, fue que hicimos retroceder al régimen y tenemos la esperanza de que venceremos de a poco. Lo lograremos no solo uniéndonos entre nosotros sino con la unidad internacional, con aquellos que están lejos, con los que siempre han estado con nosotros porque si no fuera por ellos hoy estaríamos debajo los escombros, y tenemos la plena confianza de que seguiremos hasta el final hasta que caiga el régimen de Bashar.

Quiero despedirme saludando a todos. Ha sido un honor enorme para mí que ustedes se abran a este relato y una vez más: ¡Que caigan todos los tiranos en la tierra! ¡Que caiga Bashar Al Assad!

Antes de retirarme, quiero dejar este mensaje. Somos un pueblo que ha resistido muchos años. Hemos logrado por fin la unidad. Somos un pueblo como ustedes, con valores muy similares y apelamos siempre a la solidaridad de todos los que están aquí presentes, que sepan que ni 13 años ni 100 generaciones van a detenernos, hasta no ver al régimen de Bashar caer.

Desde Siria

Khero integrante de la Brigada León Sedov

Khero es el hermano menor de nuestro dirigente trotskista en Siria, el mártir Abu Al Baraa, ambos hijos de Mustafa Abu Jumaa, quien también abrió las puertas al trotskismo en Siria y cayó valerosamente combatiendo por las banderas de la revolución y del programa trotskista.

"Cuando empezamos a marchar habíamos conquistado las armas. Hoy están todas en manos de HTS o del ESL"



Movilización de masas en Sweyda, Siria el 25 de agosto

Un saludo a todos los revolucionarios en esta jornada y un saludo a todos los que pelean por la revolución en el mundo. Un honor poder estar en esta reunión junto con todos ustedes.

También un saludo al camarada Steif Abu Yazan, que pudo contar la situación en Siria mejor que los canales de noticias Al Jazeera o Al Arabiya, que habló con toda razón de lo criminal que es el régimen de Bashar Al Assad y que contra ese régimen criminal nos levantamos.

En esa pelea, al principio de todo, cuando empezamos a marchar habíamos conquistado las armas. Se peleaba con armas para enfrentar esa masacre que imponía el régimen. Pero hoy en día ya no las tenemos. Están todas en manos de HTS o del ESL. Esas armas fueron sacadas de los frentes. Entonces si vamos a los frentes en los que se

combate como comentó el compañero Abu Yazan, uno se encuentra con que no tienen ametralladoras, que no tienen municiones suficientes, que no tienen armas anti aéreas, se nota que no tienen proyectiles. Entonces tenemos que denunciar también esta situación.

Estar en esa situación en los frentes que hay contra Al Assad es muy difícil. Es también muy difícil para el pueblo poder defenderse. Vivimos bajo el acoso constante, el control policiaco de HTS y ESL, te controlan si estas y sobre todo si llevas armas, porque ellos son los que las acaparan y se quedan con todas ellas.

Entonces, si el régimen de Bashar Al Assad llega a quebrar esa línea de defensa, el pueblo no está armado para defenderse. Es un régimen asesino y criminal y todas las armas las tiene HTS y el ESL, que las ponen bien lejos. Para colmo, redujeron los puestos de guardia, donde antes se enfrentaban entre 100 y 150 personas y mantenían al régimen a raya ahora solamente hay 15 ó 10 personas.

Vamos a hablar ahora del rol de Turquía. Decía que estaba junto a la revolución y en realidad está junto al régimen de Al Assad. Terminaron pactando con el régimen de Al Assad. Lo mismo hizo Arabia Saudita, el rey Salman, que decía apoyar la revolución, aparecía en la tele y de repente terminó apoyando a Bashar Al Assad y volviendo a establecer relaciones políticas con su régimen.

Como ya sabemos, es un régimen que persigue y si uno quiere pararse y enfrentarlo, o si sale a una marcha puede terminar en una prisión que hace parecer a la de Abu Ghraib un paraíso al lado de lo que son las cámaras de tortura de Al Assad.

Este peligro también es el que nos encontramos con los controles que hay adentro mismo de las zonas donde estamos nosotros. En los puestos de control que hay se persigue igual, yo los vi y tengo fotos que no puedo mostrar porque me pueden rastrear.

Por último, un saludo a los revolucionarios de Argentina, a los revolucionarios de Colombia y a todos los revolucionarios ahí presentes.•



"Desde Daraa encendemos la revolución, aquí con Swayda, la dignidad"

Amir Hakim Al Amery, luchador revolucionario por la causa siria y palestina en Europa

Amir es un camarada que supo y sabe llevar las banderas de la revolución siria al corazón de la clase obrera europea, que suele plantarse incluso muchas veces solo en las plazas, de las metrópolis del viejo continente para dejar en claro quiénes son los aliados y quiénes son los enemigos de la clase obrera mundial.

"León Trotsky nos enseñó la vía para el triunfo de la revolución obrera mundial"



Manifestacion en Sweyda

Muchas gracias por esa presentación amigo, hermano y camarada. Saludos a todos los revolucionarios que están reunidos por la conmemoración del aniversario de la muerte de nuestro dirigente León Trotsky.

Trotsky nos enseñó la vía para el triunfo de la revolución obrera mun-

dial en todos los países que están oprimidos por tiranos que aun hoy en día están matando y masacrando a nuestros hermanos obreros en todo el mundo.

Buenas tardes a todos, muchas gracias por esta ocasión que me dais de poder hablar por todos los oprimidos, especialmente en Siria y en Palestina. Un saludo desde mi corazón a los peruanos que están luchando contra esa dictadura, contra esa tiranía de la dictadora peruana, y ¡vamos a ganar! Vamos a luchar juntos desde Siria hasta Perú, desde Chile hasta Bolivia, hasta Honduras.

Siempre están en nuestro corazón.

Hace tres días fui a una manifestación para conmemorar la masacre de Ghouta, que el régimen de Al Assad cometió contra niños, mujeres y hombres, que solamente querían libertad, democracia y dignidad. Más de 1600 civiles murieron ese día, el 21 de agosto de 2013 y no solamente ese día. Es que no fue solamente ese bombardeo químico. Hubo muchas otras masacres que han sido registradas hasta el día de hoy.

Y ahora en Siria, otra vez, después de más de 12 años, vamos a regresar. Vamos a volver al proceso revolucionario como en el 2011, en Swayda, en Damasco, en Homs, en Alepo, en Raqa, en Deir ez Zor, en Daraa. En todas esas ciudades los sirios no tienen más miedo. No tienen más miedo de salir a las calles.

El himno de los sirios es: ¡Oh gente, oh jóvenes salid de vuestras casas, deben salir a las calles porque también en ellas no están seguros! Y es así. Con todo mi corazón, mi amor para la revolución y mi amor para vosotros. •

Desde Japón

Mensaje de los marxistas revolucionarios de la JRCL-RMF a la jornada

Camaradas de la FLTI,

Con motivo del aniversario del asesinato de Trotsky, nosotros, los marxistas revolucionarios de Japón, les enviamos nuestro más caluroso mensaje de solidaridad a todos ustedes que están fortaleciendo su determinación de luchar contra el estalinismo.

La agresión rusa a Ucrania ha puesto a prueba a todas las organizaciones de izquierda del mundo. Día tras día, e incluso en este mismo momento, los que ostentan el poder en Rusia están masacrando al pueblo ucraniano con misiles. En sus zonas ocupadas, han estado torturando y deportando a los residentes, e incluso secuestrando a niños y llevándolos a lugares remotos. A pesar de ello, no pocos autoproclamados trotskistas no pronuncian ni una sola palabra de denuncia ante esta agresión criminal. Algunos dicen que esta es una "guerra imperialista entre la OTAN y Rusia", dando así apoyo efectivo al invasor, el gobierno de Putin. Otros levantan la bandera de un "alto al fuego inmediato", aprobando así prácticamente la ocupación rusa. ¡Los "izquierdistas" que no están del lado del pueblo invadido no pueden ser de izquierda! La base fundamental de esta degeneración incorregible reside precisamente en su abandono de la pelea contra el estalinismo.



Marcha de los estudiantes Zengakuren de Japón

¡Camaradas de la FLTI! El mundo actual, sometido al enfrentamiento frontal entre Estados Unidos y China/Rusia, está al borde de un estallido de una guerra nuclear. Las masas trabajadoras de todo el mundo están hundidas diariamente en la miseria y la angustia, padeciendo guerra, pobreza y opresión impuestas por gobernantes brutales, incluidos los del estado imperialista de Estados Unidos, los del estado neostalinista de China y los de Rusia bajo el sistema de gobierno autoritario encabezado por el FSB. Camaradas, ¡derroquemos radicalmente a este mundo oscuro del siglo XXI! Nosotros, la izquierda revo-

lucionaria en Japón, que consideramos al colapso de la Unión Soviética estalinista como el "gran revés del siglo", ahora luchamos por "revertir" ese revés una vez más y forjar un segundo siglo de la revolución proletaria mundial. Estamos decididos a impulsar esta lucha codo a codo con ustedes. ¡Camaradas, luchemos juntos!

Liga Comunista Revolucionaria de Japón -Fracción Marxista Revolucionaria (JRCL-RMF)

Desde Italia

Saludo del compañero Giovanni Alberotanza por Avanzata Proletaria

Envío mis más cordiales saludos desde Italia. Esta reunión demuestra una vez más que la FLTI es la única fuerza que trabaja activamente para mantener el hilo de continuidad del marxismo revolucionario. Algo que los ex trotskistas y stalinistas traidores que se reunieron en Brasil la semana pasada están tratando de romper.

El enemigo al que nos enfrentamos hoy es probablemente más traicionero que la socialdemocracia a la que se enfrentó Lenin. Enfrentamos un embrionario partido único internacional de stalinistas y ex-trotskistas.

En Italia, el trotskismo se construyó

dentro del Partido Comunista stalinista. Maitán de cara al 89 contribuyó a la construcción de ese partido único del stalinismo y renegados del trotskismo que fue Refundación Comunista. Un partido que terminó cuando ya no era útil para la burguesía y el imperialismo italiano como instrumento para controlar el conflicto obrero.

Hoy, entre los escombros del colapso de esa abominación, nos encontramos en una situación en que la mayoría de la izquierda italiana niega la existencia de la clase obrera ucraniana y ha apoyado la mentira del Foro Social Mundial de la lucha contra el "terrorismo" en Siria que, como sabemos, ha servido para separar la revolución siria de la lucha de clases en Europa, empezando por Grecia.

Garantizar la posibilidad de construir una internacional revolucionaria en Italia significa también restablecer la verdad histórica sobre la revolución siria y la lucha de clases del proletariado y la clase trabajadora de Ucrania y los países de la ex URSS, y romper el manto de silencio sobre la lucha de la clase trabajadora peruana y latinoamericana contra el imperialismo norteamericano y europeo.

Desde Colombia

Sinforoso "Cheo" Navarro, ex combatiente de la Brigada Simón Bolívar, fundador del Bloque Socialista y el PST de Colombia, dirigente obrero de la FLTI

....Hoy para los verdaderos trotskistas y militantes internacionalistas, la política principal, es darle continuidad al bolchevismo con el programa marxista para la revolución mundial levantando las banderas de la IV Internacional y el Programa de la Revolución Permanente con el método del INTERNACIONALISMO MILITANTE.

Ejemplos de este Internacionalismo Militante, son las Brigadas Internacionales en la Revolución Española, de los años 30's, posteriormente, la Brigada Simón Bolívar (BSB) con su participación en la revolución nicaragüense en 1979, y la de los héroes sirios de la BRIGADA LEON SEDOV, combatiendo desde el 2011 contra el criminal Al Assad, apoyado por el asesino Putin. Como participante en la revolución nicaragüense, me es obligatorio señalar dos aspectos fundamentales que deben conocer hoy los obreros y jóvenes revolucionarios del mundo: Primero, el morenismo con su teoría de revolución

democrática, capitularon ante la fuerza castroestalinista del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), que disolvieron a los componentes de la BSB, dentro de sus filas en el Frente Sur en la región de Peñas Blancas. Segundo, la posición del Secretariado Unificado (SU) de la IV Internacional y su partido, Socialist Workers Party (SWP) norteamericano, en su periódico The Militant, manifestaron abiertamente, su apoyo a la expulsión de los extranjeros de la BSB, por su labor organizativa en Managua y liberando Bluefields en la costa Miskita nicaragüense, donde se conformaron milicias obreras armadas y comités de empresa, planteando la entrega de la "Tierra para quien la Trabaja" en la alianza obrero campesina.

(...

Como revolucionarios internacionalistas, debemos junto a los explotados, unir la lucha hasta su triunfo en todo el mundo. Nuestra tarea es recuperar el Partido Mundial, la IV Internacional, denuncian-

do a los renegados pablistas, mandelistas y morenistas, quienes hundieron en el fango sus banderas, liquidaron su teoría, legado y programa. Y refundar la obra más grande de León Trotsky y su equipo internacionalista para continuar con la labor del bolchevismo y con el INTERNACIONALISMO MILITANTE, regresar al corazón de los explotados, con los consejos obreros y las direcciones revolucionarias para la toma del poder. Luchemos entonces, por refundar la IV Internacional y poner nuevamente en pie, UN ESTADO MAYOR PARA LA REVOLUCION SOCIALISTA MUNDIAL.

¡Ha terminado la época de los programas nacionales, NO al nacional trotskismo! ¡Sólo la refundación de la IV Internacional y su programa podrán darle continuidad al programa de la Revolución Socialista!

Camarada LEON TROTSKY... ¡Presente!

¡El Trotskismo Vive! ¡Viva la IV Internacional!

Desde Colombia

Intervención de la Primera Línea de La Loma, Cali

...Las masas no se han rendido y el pueblo no es que no haya querido derrumbar al régimen. Lo que sucede es que sobraron traidores...

Desde Cali, la capital de la resistencia, le damos un fraterno y revolucionario saludo a todos los compañeros luchadores, trabajadores y participantes de este homenaje al gran maestro del proletariado, León Trotsky.

Más que una celebración, este es un esfuerzo colectivo de materializar y poner en práctica sus enseñanzas como una guía y una brújula que nos orienta certeramente para construir el camino que conduzca a los explotados por la senda del triunfo. Ese triunfo final sobre los verdugos y explotadores, así como de sus cómplices y sostenedores. Y conquistar para la humanidad una sociedad sin oprimidos, ni opresores.



Primera linea de Cali

(...) En Cali y en toda Colombia, este gobierno reformista que también llevó a las masas a sacarlas de las calles, no le ha dado una respuesta a las juventudes que confiaron en ellos y se mantienen también en la incertidumbre de qué es lo que puede suceder.

Los victimarios aún se mantienen en las calles, están libres absolutamente. Contamos también con cientos de desaparecidos, a tal punto que en este estallido social en Colombia hay que tener en cuenta que se ha colocado otra vez en práctica los famosos hornos crematorios, que después de Alemania creo que solo aquí se han utilizado dos veces. Primero, cuando estaba en todo el albor el paramilitarismo y ahora en el estallido del 28 A.

Compañeros, quiero recoger unas palabras del compañero que anteriormente participó, el compañero Abu Muad: las masas no se han rendido y el pueblo no es que no haya querido derrumbar al régimen. Pero lo que sucede es que sobraron traidores, que aún continúan haciéndole la mampara al régimen. Se hacen pasar como uno de nosotros. Y gran parte de toda esta rebeldía fue a parar a las toldas políticas. De hecho, ahora en este momento, gran parte está apoyando las candidaturas de la derecha y de la pseudo izquierda.

(...) Lo fundamental es que a nosotros nos elevó la moral de lucha el saber que los compañeros de Siria y de otros países como los compañeros de Perú y nuestros hermanos latinoamericanos. nos mantengamos firmes.



Colombia 2021

Desde Perú

Raúl Palomares, dirigente obrero de Perú y de la LSTI, adherente a la FLTI

"El mejor homenaje a Trotsky es redoblar el combate para que el programa del trotskismo y la IV Internacional lo tome en sus manos la vanguardia revolucionaria"



... En Perú se dio una fuerte lucha. Los obreros y campesinos pobres protagonizaron un enorme combate revolucionario contra el golpe sangriento de Dina Boluarte y el régimen fujimorista, que fue comandado por los yanquis.

Mientras la cobarde burguesía de Castillo se rindió, las masas de todo el país se sublevaron. Más de 80 mártires fueron asesinados por la policía y las Fuerzas Armadas, como sucedió en Juliaca y Ayacucho. Quedaron miles de heridos, decenas de presos y de perseguidos por luchar.

A pesar y en contra de todas las direcciones traidoras, los explotados en estado de insurgencia pusieron en pie sus organismos de autoorganización en las provincias y regiones que comenzaron a coordinarse. Se puso de pie el Comité Nacional de Lucha de las Regiones para centralizar la lucha a nivel nacional. Ese Comité impulsó incluso el llamamiento a todas las organizaciones obreras y campesinas del continente a conquistar un Congreso Con-

tinental en Lima para enfrentar como un solo puño al imperialismo que concentró sus fuerzas en Perú para profundizar el saqueo del litio, los minerales, las tierras y todos nuestros recursos naturales.

El Perú obrero y campesino se había puesto de pie como antes había sucedido en los combates de Chile, Ecuador, Colombia, etc.

En el campo de batalla se vieron de frente dos políticas y dos programas opuestos: el del trotskismo versus el stalinismo.

Los trotskistas de la FLTI estuvimos desde el comienzo luchando en este proceso. Peleamos por fortalecer los organismos que coordinaban la lucha de las masas. Combatimos por que surja el doble poder armado de obreros, campesinos y explotados para poner en pie el poder de los de abajo para derrotar el poder de los de arriba y que triunfe la insurgencia revolucionaria.

Para ello la lucha indispensable era

derrotar a la burocracia stalinista de Patria Roja y el Partido Comunista que están en la dirección de la Confederación General de Trabajadores del Perú. Ellos son los que traicionaron y entregaron la lucha de masas para sostener a la asesina de Dina Boluarte, como lo sigue haciendo hasta el día de hoy.

En la vereda de enfrente y en una política opuesta, los enemigos de la clase obrera necesitaban impedir que surja ese organismo de doble poder de las masas en lucha. Les iba la vida en ello en primer lugar al imperialismo y la burguesía y también a la burocracia stalinista de la CGTP que volcó todas sus fuerzas, junto a los partidos burgueses de Verónika Mendoza y de Pedro Castillo, para destrozar los embriones de organismos que habían conquistado los explotados.

Junto a ellos, se volcó la izquierda socialimperialista de la Europa de Maastricht y la izquierda parlamentaria Argentina del Nuevo MAS y el PTS. Todos ellos vinieron a Perú a reunirse con la burocracia traidora de la CGTP y con parlamentarios del congreso golpista.

Esas fuerzas del partido único de stalinistas y renegados del trotskismo son las que vienen de reunirse en San Pablo, Brasil, (...) Ese es el partido que conspiró contra el combate revolucionario en Perú, como hicieron contra todos los procesos revolucionarios del continente y el levantamiento de los obreros hambrientos en Cuba, a los que el PC cubano molió a palazos.

La última palabra no está dicha. La situación en Perú aún no se ha definido. Las masas no se han rendido.

Afirmamos que el mejor homenaje a Trotsky es redoblar el combate para que el programa del trotskismo y la IV internacional lo tome en sus manos la vanguardia revolucionaria que aún resiste contra este gobierno golpista sirviente de los yanquis. Redoblaremos la pelea por poner en pie una dirección revolucionaria bajo las banderas de la IV Internacional que es lo que las masas necesitan para triunfar, saldando cuentas con los traidores del stalinismo.

Desde Perú

Saludo del compañero Óscar, quien estuvo preso por luchar contra la dictadura de Boluarte

"Les agradezco toda la solidaridad porque estoy seguro de que fue gracias a su apoyo que ahora estoy enfrentando mi proceso en libertad"

...Yo soy Oscar, detenido por la policía en la marcha del 22 de julio. Estuve preso durante 5 días.

En primer lugar, les agradezco todo el apoyo. Agradezco la agitación, los mensajes y la solidaridad, porque soy consciente y estoy seguro de que fue gracias a su apoyo que ahora estoy enfrentando mi proceso en libertad, ya que querían que lo enfrente en prisión.

Ahora aquí en Perú hay 80 muertos, asesinados por las fuerzas armadas y por la policía y aún no hay justicia. Hace una semana archivaron la investigación sobre el caso del compañero Víctor Santisteban que fue un compañero que murió a manos de un policía que le disparó una bomba lacrimógena en la cabeza. Eso es lo que vivimos aquí en Perú actualmente, como está pasando en todos lados.

Me ha dado mucho gusto saber que las masas se movilizaron ayer en Siria. Ha sido un honor escucharlos.

Me llena de esperanza lo que está pasando en Siria, en Níger y aquí en Latinoamérica. Estamos teniendo cada vez más fuerza y las necesitamos para exigir justicia. Estamos en eso y les agradecemos el



apoyo y la atención que tienen con el proceso aquí en Perú.

Como dijo el compañero: es difícil reconocer al enemigo que está adentro, pero para nada es imposible. Aquí hay una movida juvenil muy fuerte que está muy poco enterada de lo que hace la burocracia y esa es nuestra labor ahora, marcar al enemigo que está adentro de la lucha y que la sabotea. Así que en ese camino estamos, también aprendiendo de ustedes, y seguimos con mucha fuerza.



Brutal represión a las manifestaciones durante la "tercera toma de Lima" en julio

Jornada Internacional a 83 años del asesinato de León Trotsky

Desde Rusia

Andrey Sedov, corresponsal de "El Organizador Obrero Internacional"

"Los estalinistas intentaron enterrar a los revolucionarios trotskistas en los campos de concentración. Pero el nombre de León Sedov fue escrito décadas después en los campos de batalla de Siria"

de toda la vieja sociedad de clases, el nombre de León Trotsky, asesinado por el hombre de confianza de Stalin, se eleva a la bandera de la clase oprimida. Los métodos trotskistas se vuelven necesarios allí donde el estalinismo intentó comprometer el nombre del socialismo en la mente de las masas.

Especialmente en Medio Oriente, así como en la ex URSS, donde el estalinismo era un instrumento obediente de la mafia fascista del Kremlin. El trotskismo suscita el odio de todo tipo de reacción, como ninguna otra corriente socialista. Los burócratas chauvinistas estalinistas que han caído en la locura, ya sea el oscurantista Zyuganov (jefe de PC de Rusia, NdT) o los fascistas rusos que son atroces en Ucrania, nombran a los trotskistas entre sus principales enemigos. "La democracia es anarquía, es trotskismo", dijo una vez Putin. Una banda de fascistas prorrusos en la región ocupada de Azov, en el sur de Ucrania, lleva el nombre de "Sudoplatov", uno de los verdugos estalinistas que organizó el asesinato de Trotsky.

El odio de los enemigos es la mejor marca para cualquier revolucionario. Sé que los camaradas de la FLTI en Europa y América Latina se han enfrentado repetidamente con la escoria estalinista que sirve a Putin y Assad,



Marcha en Rusia contra la invasión a Ucrania

llamando a los revolucionarios y combatientes "trotskojihadistas" por su participación en la lucha revolucionaria del Magreb y el Levante oprimidos.

Como bien dijeron antes los camaradas, hay un río de sangre entre el trotskismo y el estalinismo. Esto refuta las mentiras de la burguesía y sus secuaces, como los liberales burgueses y los socialdemócratas, sobre que estalinismo y el trotskismo son idénticos. O que "el trotskismo es una versión blanda del estalinismo". A pesar de los intentos de liquidar el trotskismo, ahora a manos de ex trotskistas traidores que apoyan el estalinismo o la versión "democrática" de la opresión capitalista, los grandes acontecimientos recientes han marcado una clara división. Entre los que están del lado de las masas oprimidas y de los pueblos oprimidos y los que están del lado de sus opresores y ladrones: las bandas del régimen de Assad en Siria, sus shabihas ojalanistas de las YPG, bajo el signo pseudolibertario, que se convirtió en uno de los verdugos de la revolución siria, de la mafia burguesa castrista en Cuba, o del loco verdugo Putin, a quien los traidores llamaban el mal "menor" en Ucrania.

Una vez, los estalinistas intentaron enterrar a los revolucionarios trotskistas en los campos de concentración de Vorkuta y Kolyma. Pero el nombre de León Sedov fue escrito décadas después en los campos de batalla de Siria. La historia misma demostró la validez de todas las predicciones de León Trotsky sobre la caída del estalinismo y la inevitabilidad de un nuevo despertar revolucionario de la humanidad.

